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Unos días después de la inesperada renuncia de Alfonso
Lacasa  como  alcalde  de  Petrer,  hoy  los  partidos  del
equipo de gobierno y Sí Podem han querido realizar una
valoración sobre cómo afectará esta noticia al pacto
y por ende a Petrer. Todos los partidos de izquierdas
tienen  claro  que  el  pacto  debe  continuar,  si  bien
afirman que se debe renovar y cambiar ciertos puntos
del  mismo,  pues  muchos  de  ellos  ya  se  han
cumplido.  Sobre respaldar a la actual edil  de Fiestas,
Irene Navarro,  como alcaldesa,  tanto  Izquierda Unida
como Compromís se han mostrado cautos a la espera
de hablar con sus militantes,  aunque para ellos  lo
esencial  son los  puntos  del  pacto  y  no  tanto  los

personalismos.

E l  p o r t a v o z  s o c i a l i s t a ,  F e r n a n d o
Portillo,  está  "convencido  de  que  al  proyecto  que
comenzamos  junto  a  IU  y  Compromís  le  queda
mucho recorrido, y no solo de cara a los próximos dos
años sino también a los cuatro siguientes, las mayorías
han  acabado".  Respecto  a  la  estabilidad  del  pacto,
Portillo ha afirmado: "Creo que hay más cosas que nos
unen que nos separan, seguro que seguiremos con un
gobierno enfocado en las personas. Que una persona
esté enferma no debe poner en riesgo un proyecto
tan  importante  como  el  que  tenemos".  Portillo  ha
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afirmado  que  todavía  no  han  tenido  tiempo  para
reunirse, pero esta misma semana espera terminar de
concretar  la  renovación  del  pacto,  que  llevan
preparando durante meses, pues en dicho documento "no
se  dice  que  Alfonso  debía  ser  el  alcalde,  no  había
personalismos". 

Portillo  ha  explicado  que  "la  militancia  propuso  por
unanimidad que fuese Irene Navarro quien se presente a
la Alcaldía. Creo que es lo lógico, es la número dos, lo
que no sería normal es que fuese el  número 7. Irene
tiene todo el apoyo de los socialistas", ha dicho. 

Desde Izquierda Unida han querido dejar claro que el
viernes respaldaron a Alfonso Lacasa en un momento
tan difícil para él, "tras dos años lo arropé como amigo y
como primer teniente de alcalde, creo que ha sido un
buen representante, ha confiado en nosotros, ha abierto
las puertas del Ayuntamiento al diálogo", ha indicado
el  edil  Javier  Martínez.  El  concejal  ha  señalado  que
"desde  hace  unos  meses  estamos  realizando  un
balance de este periodo a través de una comisión
encargada  del  seguimiento  del  pacto  entre  los  tres
partidos, pero ahora ha habido un cambio y debemos
sentarnos  a  analizar  la  actual  situación".  Martínez  ha
recalcado que "el pacto continuará". Recordar que una
vez se haga efectiva la dimisión de Lacasa como alcalde,
hay un periodo de diez días para convocar el pleno de
investidura, mientras tanto será Martínez quien ostente

el cargo de alcalde en funciones. 

Por su parte, la edil de Compromís, Silvia Rodríguez, ha
afirmado que no quiere hablar más allá de lo que
ocurrió el viernes  y que "debemos ser prudentes, no
debemos inmiscuirnos en las decisiones que tome el
PSOE, nosotros respaldamos a Lacasa el viernes y por
ende a su partido, pero ahora  llega el momento de
reflexionar  y  tomar  las  cosas  con  calma".  La
responsable  de  Educación  añade  que  "el  PSOE
lógicamente presentará a su número dos, pero nuestro
partido debe reunirse para tomar una decisión al
respecto y ver hacia dónde vamos,  en ningún caso
digo que no vayamos a apoyar a Irene Navarro como
nueva alcaldesa sino que voy a esperar a que se reúna
mi asamblea y esta decida".

Desde Sí Podem, Sergi Cremades, cuyo voto será decisivo
a la hora de sacar adelante la investidura de la nueva
alcaldesa socialista, han afirmado que "apoyaremos al
candidato sea quien sea,  pues  es  una opinión  que
compete  al  PSOE  y  no  queremos  que  vuelva  la
alcaldía de derechas,  no debe recuperarla el  PP".
Pero Cremades admite que "llegado este momento es
esencial  revisar  el  pacto  y  añadir  las  medidas
urgentes  que  necesita  Petrer,  por  ello  nosotros
tenemos claro que no entraremos al equipo de gobierno,
porque desde la oposición se pueden aportar ideas sin
tener que apoyar aquellas que no nos gustan".
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